

NGO

Mengenal Lebih dekat Warga binaan lapas, Danrem 083/Bdj kunjungi Lapas Kelas I Lowokwaru Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.NGO.WEB.ID

Aug 25, 2022 - 16:52



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. melaksanakan kunjungan di Lapas Kelas I Malang didampingi Kapenrem 083/Bdj. Kedatangan Danrem 083/Bdj disambut hangat oleh Kepala Lapas Kelas 1 Lowokwaru Kota Malang Bapak Heri Azhari, Bc.IP. S.Sos dan staf Lapas Jl. Asahan No.7 Lowokwaru, Blimbing Kota Malang, Kamis (25/08/2022).



Kedatangan Danrem 083/Bdj dengan tujuan Silaturahmi dengan Kalapas dan staf juga ingin mengenal lebih dekat kegiatan warga binaan Lapas Kelas I Malang. Berdasarkan keterangan staf Lapas ada kurang lebih 3300 orang warga yang masih dalam binaan lapas, berada aman di dalam lapas.

Dalam kunjungannya Danrem 083/Bdj di ajak keliling untuk melihat dari dekat berbagai macam kegiatan ketrampilan warga binaan oleh Bapak Heri Ashari (Kalapas). Berbagai keterampilan yang diberikan kepada warga binaan untuk memberikan bekal nantinya setelah kembali di masyarakat diantaranya, Budi daya Jamur tiram, Handycraft, melukis, perikanan dan peternakan ayam, budi daya bunga anggrek, pengolahan kopi dan manajemen Usaha mikro dan masih banyak lagi keterampilan yang lain.

Disamping keterampilan juga diberikan pembinaan rohani sesuai agamanya masing-masing secara rutin "Semuanya diberikan bekal sesuai talentanya dengan harapan nantinya setelah kembali di masyarakat bisa mandiri untuk menjalani kehidupan dengan layak dan menjadi lebih baik", ucap Hery Ashari

Di sela sela kunjungan Danrem 083/Bdj juga ditunjukkan proses pengolahan bubuk kopi yang berada di New Pojok Kuliner cafe yang berada di dalam Lapas dan disajikan olahan makanan warga binaan.



Danrem memberikan motivasi untuk tetap semangat dan terus bersabar karena semua permasalahan tentu ada jalan keluar, yang penting untuk terus berusaha untuk menjadi lebih baik, bekal keterampilan yang diberikan di Lapas tentunya akan bermanfaat bagi dirinya sendiri", tutur Kolonel Yudhi Prasetyo.

Demikian juga disampaikan oleh Bapak Heri Ashari (Kalapas) mengucapkan terima kasih atas kunjungan silaturahmi Bapak Danrem 083/Bdj " Kami bangga dan ini menjadi semangat bagi kami petugas maupun warga binaan atas kunjungannya dan memberikan motivasi baru bagi kami dalam membina warga binaan. Semoga jalinan silaturahmi ini akan semakin solid", ucap Heri Ashari.

Dalam pantauan terlihat warga binaan bersemangat dalam mengikuti kegiatan keterampilan yang diberikan oleh Lapas. (Penrem 083/Bdj)